
2013 年 9 月 24 日(火) 

六葉会 常任幹事会（第 6 回）議事録 

日 時  ： 2013 年 9 月 24 日(火)19:00～20:30 

場 所  ： 母校本館会議室 

来 賓  ： 澤彰敏教頭先生 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21)・荒井直彦(25) 

栗原宏之(25)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・髙橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31) 

横地康子(32)・中田努(34)・加藤眞道(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)・吉田朋央(44) 

以上 19 名敬称略 
1. 会長挨拶(島根会長) 

暑さ寒さも彼岸までと言うように涼しくなりましたが夏の疲れも出てくる時です。体調には十分気を付けて、

この後控えている 60 周年、六浦祭、HCD をみんなで乗り切りましょう。今日もよろしくお願いします。 

2. 来賓ごあいさつ(澤教頭先生) 

2 学期に入りましたが生徒もみんな元気です。少し涼しくなり勉強しやすい雰囲気になりました。60 周年の記

念行事や六浦祭などこれからもよろしくお願いします。六葉会様からは多額の寄付をいただけること感謝いた

します。 

3. 学校より(澤教頭先生) 

60 周年記念行事として校歌の CD の作成、新旧校歌を東京混声合唱団にお願いし、それぞれのカラオケも収

録します。絵葉書の作成は校舎の写真 2 枚とクリスマス、美術担当加藤先生の校内を描いたもの 3 種類作成し

ています。10 月 9 日の記念式典とコンサートは六葉会様用に 100 席用意しましたのでよろしくお願いします。

式典では島根会長に祝辞をいただく予定ですのでよろしくお願いします。 

4. 前回議事録の確認 

  常任幹事会(8 月 29 日) 一部修正で承認 

5. 報告事項 

・ 会報委員会(藤田副委員長)  

委員長からの伝言は特にありません。 

(萩原副幹事長)エイコープリント担当久田広和さんが頑張っていただけるそうです。 

・ HP 改修委員会(萩原副幹事長) 

六浦祭で現役先生方の活躍されている場を撮影し動画を HP に載せる。学校に依頼許可済み。 

・ 母校支援委員会(荒井委員長) 

お手伝いいただける方は前回の議事録通りですが本日いらしている方でお手伝いできる方よろしくお願

いします。10 月の常任幹事会で最終決定いたします。 

(萩原副幹事長)昨年同様常任幹事宛てに一斉メールでも呼びかけます。 

・ 卒業生支援委員会 (加藤委員長) 

伊藤宗教主任には学校三役以下事務長経由で司式のお願いをしてあります。礼拝堂と会議室の使用も同様

にお願いしてあります。 

(萩原副幹事長)後はオルガン奏者と司会を決め、伊藤宗教主任から聖書、讃美歌等の詳細をいただき次第

プログラムを作成します。基本的には昨年までのものと同じで作る予定です。 

・ 2014～2015 年度常任幹事のための意向確認について(野澤幹事長) 

来年 3 月末で現在の役員の任期が満了します。それに伴い学年幹事に常任幹事になっていただくかどうか

意向確認を行うため案内を出しました。本日あたり届いていると思います。学年幹事も常任幹事も発言権

などの権利は変わらないが、常任幹事にならないと常任幹事会の案内が行かなくなります。常任幹事にな

ることに「はい」と回答した場合には、常任幹事会へ参加してくださいという一文を加えました。 

(案内は封書で発送し、返信はがきにナンバーリングしました。) 

 



 

・ 合同同窓会(島根会長) 

9 月 13 日(金)(島根会長・蒲谷副会長出席)。 

三春台の旧校舎の保存はほぼ決まったが会議室を合同同窓会で使用する件では、資料置き場や会議がで

きるようにする予定。いつかは金沢八景キャンパスにも合同同窓会の部屋を設置してもらえるよう法人に

働きかけるよう依頼。法人への寄付について備品の購入用の予備資金も室用と言うことで全額ではなく

1000 万円ではどうかということになった。 

同窓会の資料整備を始めているが 1966 年の関東学院 80 周年の時に同窓会が発足したようだ。 

例年行われている法人との懇談会は今年も 12 月上旬に行う予定。合同同窓会の要望のとりまとめ、各

部会の要望の内容を事前に法人へ提出する。 

(高橋副会長)役員の輪番制についてはいかがでしたか。 

(島根会長)まだ今回はそこまで伝えられていない。 

（野澤幹事長）発議したこと自体を無視しないようにお願いして下さい。 

(萩原副幹事長)法人との懇談会の要望事項については三役で原案を作成の上次回常任幹事会で検討します。 

 

6. 協議事項 

・ 六浦祭・HCD 

(萩原副幹事長)確認のレベルですが昨年同様の内容で進めています。何か特にありましたらお願いします。 

(野澤幹事長)48 回生小泉進次郎さんにお会いして話した所、政治家として講演等でお招きするのではなく

HCD の司会等お手伝いでいらしていただく方がいいとのこと。既に手紙を出し案内している。 

他に何か楽しいことはないでしょうか。(高橋副会長)テレビ 2 台用意、恩師の動画を流す一方でアルバム

もテレビ画面で見れるようにします。 

 

久しぶりの出席の方もあったので一言ずついただきました。 

 (栗原幹事)HCD で該当学年のアルバムの CD をお土産にするなどはいかがでしょうか。 

 (野澤幹事長・高橋副会長)デジタルデータを使った新しいサービスを考えています。その意見は初めてで 

すがいいと思います。 

(甲斐幹事)六穂会も六浦祭の準備がピークでとても忙しくしています。 

(石井裕一幹事)三交代制勤務なのでなかなか出席できずすみません。秋は特に忙しい時期です。(他マーチ 

ングバンドのお話もいただきました) 

(駒井幹事)11 月 1 日六浦祭お手伝いできます。よろしくお願いします。 

(高石副幹事長)21、22 日山下公園で横浜リレーフォーライフが開催され学校からも参加がありました。 

鉄道研究会も参加する予定でしたが、会場での鉄道運転は危険なので参加できませんでした。今年の生徒 

会長は 5 年生の田中優哉君です。(萩原副幹事長)六浦祭で生徒会支援金(目録)をお渡しし一言いただきた 

いのでスケジュールも含めよろしくお伝えください。(高石副幹事長)了解。 

(加藤武幹事)HCD のお招きする該当学年は今後はどうしますか。(野澤幹事長)各学年が卒業後 15～20 年 

くらいで学校に来ていただけるように合わせて始めました。次回以降どうするかはこれから検討します。 

(加藤武幹事)横地さんのリサイタルへは大勢いらしていただきありがとうございました。次回 5 月 6 日。 

(横地幹事)リサイタルいらしていただきありがとうございました。OB の先生方も今回もたくさんいらし 

ていただきました。(横地さんからお礼のお菓子をいただきました) 

(近田会計担当幹事)14 日に 28 回生同窓会がありました。先生 4 名計 40 名ほどで前回より参加は減りま 

したが、先生方にはとても喜んでいただきました。仕事で 4 月以降欠席が続きましたがこれからは出席で 

きる見込みです。 

 

 



その他 常任幹事会終了後、本日東日本大震災募金箱を開けます。金額を確認し、近田会計担当が日本赤十字社

へ寄付します。 

 

 

7．今後の予定 

・ 60 周年記念式典・公演会  10 月 09 日(水) 13 時より みなとみらい大ホール 

・ 三役会     10 月 17 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会   10 月 23 日(水) 19 時より 母校会議室 

・ 六浦祭準備   10 月 31 日(木) 

・ 六浦祭    11 月 01 日(金)02 日(土) 

・ HCD    11 月 02 日(土) 

・ 三役会    11 月 06 日(水) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 合同同窓会幹事会   11 月 12 日(火) 18 時半より 三春台 

・ 第 7 回卒業生親睦ゴルフ大会 11 月 14 日(木)   キングフィールズゴルフクラブ 

・ 常任幹事会   11 月 18 日(月) 19 時より 母校会議室 

・ 役員選委員会   11 月 18 日(月) 常任幹事会終了後 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について 


